

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Heßloch am 30. Oktober 2013

Breitbandausbau in Heßloch? - Rückmeldung von WITCOM

Protokollnotiz Nr. 0033

Der Ortsbeirat informiert die anwesenden Bürger über den aktuellen Sachstand zum Thema Breitbandausbau. In den nächsten Wochen ist mit weiteren Informationen von der Firma inexo zu rechnen, welche im Falle einer Umsetzung auch die Endkunden-Produkte anbieten würde.

Sollte sich die Ortsanbindung per Richtfunk als geeignetste Methode herausstellen, bittet der Ortsbeirat darum zu prüfen, ob die Vogelsangstraße 34 ein geeigneter Alternativstandort zum Feuerwehrgerätehaus wäre.

Verteiler:

Dez III
Amt 80 z.K.

Schmidt
Ortsvorsteher